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Na última reunião da Câmara Municipal, o assunto sobre a divulgação do resultado do Ideb foi comentado pela presidente da 
Casa, vereadora Cristina Fontes (DEM), que disse estar muito feliz com o desempenho das escolas do município. Depois de 
fazer uma rápida explanação sobre os métodos de avaliação usados pelo MEC para calcular o Ideb, a vereadora apresentou as 
metas e notas alcançadas por Viçosa. 

Cristina Fontes fez questão de parabenizar a todas as pessoas envolvidas direta e indiretamente na Educação acadêmica de 
Viçosa, em especial à Coordenação Pedagógica da Secretaria de Educação, e apontou a Ex-Secretária de Educação, Vera 
Saraiva, como uma das responsáveis pelo “excelente resultado”, e fez questão de resaltar a importância do trabalho das 
supervisoras, das professoras e das diretoras de cada escola do município. 

O Ideb foi criado em 2007 para medir a qualidade de cada escola e de cada rede de ensino. O indicador é calculado com base 
no desempenho do estudante em avaliações do Inep e em taxas de aprovação. Assim, para que o Ideb de uma escola ou rede 
cresça, é preciso que o aluno aprenda, não repita o ano e frequente a sala de aula. 

O índice é medido a cada dois anos e o objetivo é que o país, a partir do alcance das metas municipais e estaduais, tenha nota 
6 em 2022 – correspondente à qualidade do ensino em países desenvolvidos. 

A evolução dos índices alcançados em todas as etapas de ensino entre 2007 e 2009 apontam que a qualidade da educação no 
Brasil avançou mais. 

 

  


